

新型コロナで窮地の「ポップサーカス」

クラウドファンディングで支援募る

「CF サイト」 <https://a-port.asahi.com/projects/pop-circus/>

多数のご支援いただき、早くも当初目標額を達成しました。
現在、新たな目標額と追加のご支援目的を設定した
「ネクストゴール」に挑戦中です。



日本では数少ない本格的なサーカスショーを展開する「ポップサーカス」は、新型コロナウイルスの影響で2月以降の公演がすべて中止・延期となり、宇都宮で足止めを余儀なくされています。

海外のトップ・アーティスト<超人>達が見せる、人間能力を超えた離れ業がポップサーカス演目の「柱」です。新型コロナウイルスの影響で2月末以降の公演は全て中止・延期となり、アーティスト達はステージに立つことが叶わぬまま、苦難の日々に耐えています。

そこで「アーティスト達の練習環境等を維持管理する費用を得る」ためにプロジェクトを立ち上げ、広く支援金を募り希望者にはリターン（返礼品）をお送りいたします。

おかげさまで早くも当初の目標を達成したため、「施設や設備、運用方法などの拡充・整備を行う費用を得る」目的を加え、当初目標に倍する「1000万円」の新たな目標金額を設定した「ネクストゴール」に挑戦中です。

報道各社の皆様におかれましては、趣旨ご賢察の上ぜひともお取り上げ下さいますよう、お願い申し上げます。

▼クラウドファンディング・プロジェクトページ

<https://a-port.asahi.com/projects/pop-circus/>

▼ポップサーカスホームページよりリンク

<http://www.pop-circus.co.jp>

支援募集期間 2020年8月3日(月)～2020年10月30日 (予定)

■現在のポップサーカスの状況

アーティストとスタッフは、「大型テント会場」に併設された宿舍ゾーンで共同生活をおくっています。中には家族で来日している人もいます。再びショーを披露する日のために、休演中でも厳しい練習に日々取り組んでおります。所在する栃木県内で、有志による自主公演の実施やイベント出演など、限られた活動を余儀なくされております。不定期で目つ小規模なため、とても練習環境等を維持管理する費用を賄うまでには至りません。ソロパートを披露する予定だった日本人アーティスト丹原純菜（26歳）は、「これまで懸命に学んできたことを活かす機会が欲しいです」と苦しい胸中を明かしてくれましたが、おくびにも出さず明るく前向きにトレーニングを続けております。ポップサーカス・ファミリーに共感する方々から、「今を乗り越える力」を頂きたい気持ちで、今回のプロジェクトを立ち上げました。

※リターン（返礼品）については【別添の一覧表】をご覧ください

■会社概要

商号：株式会社ポップサーカス

代表者：代表取締役 久保田 悟

所在地：〒542-0082 大阪市中央区島之内2丁目15-16-1102

設立：1999年10月

事業内容：サーカス興行

URL：<http://www.pop-circus.co.jp>

沿革：1996年 ポップサーカス創業

2009年 国立キューバサーカスと提携

2011年 東日本大震災に遭遇し避難所として休演及びボランティア活動を行う

2013年 国立ベトナムサーカスと提携

2014年 南米サーカス連盟と包括業務提携

2016年 創立20周年

2020年 新型コロナウイルス感染拡大により「宇都宮公演」を休演中
現在に至る



■本件に関するお問い合わせ先

企業名：株式会社ポップサーカス

担当者名：クラウドファンディングチーム（水谷・下垣・渡辺）

TEL：06-6212-2152（平日9:00～17:00） ※時間外は留守番電話対応となります

宇都宮公演事務局 TEL：028-666-6082

Email：pop-info@ab.auone-net.jp